



HR Ratings ajusta a la baja proyección de crecimiento de México



Al igual que la **OCDE**, **HR Ratings** ajustó a la baja su **expectativa de crecimiento** para México, al cierre de 2019.

De **1.65 por ciento**, la **calificadora** pasó a entre **1.4 y 1.5** por ciento la **proyección de crecimiento**, bajo el argumento de que en el primer trimestre del año en curso, la **economía** presentó un panorama más deteriorado de lo esperado.

Ante una posible desaceleración fuerte, **HR Ratings** reevaluaría la calificación de **deuda soberana**.

El diagnóstico de la calificadora era una sobreestimación del **Producto Interno Bruto**, con relación a la actividad económica, que a decir del **Inegi** se contrajo en 0.8 por ciento a tasa anual respecto al trimestre anterior.